



Durch die Kooperation mit dem ERC Ingolstadt kann der EV Regensburg ein hochkarätiges DEL-Testspiel in seiner heimischen Donau-Arena begrüßen. Am 28. August wird der amtierende deutsche Meister Ingolstadt gegen die Adler Mannheim antreten.

Bei beiden Teams hat sich zum jetzigen Zeitpunkt der Sommerpause schon einiges getan. Auf jeder Seite wird ein neuer Übungsleiter das Kommando haben. Bei Ingolstadt ersetzt Larry Huras Meister-Coach Niklas Sundblad. Mit Huras konnte der ERC einen absoluten Meister seines Faches verpflichten. Vor allem in der Schweiz feierte der Kanadier große Erfolge und wurde mit dem HC Lugano und dem SC Bern Meister in der NLA.

Ebenfalls neu und hochkarätig ist der Coach der Adler Mannheim. Mit Geoff Ward, der schon in Deutschland die Iserlohn Roosters und den EC Bad Nauheim betreute, verpflichteten die Adler einen NHL-Assistenztrainer. Von 2008 bis zur abgelaufenen Saison arbeitete Ward in der Organisation der Boston Bruins mit denen er im Jahre 2011 den begehrten Stanley-Cup gewann.

Nicht nur die Trainer, sondern auch die Spieler werden wieder für einige Highlightmomente in der neuen Saison sorgen. Der deutsche Meister aus Ingolstadt erlebt einen personellen Umbruch, konnte aber bereits mit namhaften Akteuren wie Ryan MacMurchy, Benedikt Kohl oder Aaron Brocklehurst aufhorchen lassen. Bewährte Kräfte wie Thomas Greilinger oder John Laliberte blieben dem ERC aber erhalten.

Bei den Adlern aus Mannheim soll nach einer durchwachsenen Saison endlich wieder durchgestartet werden. Manager Teal Fowler ist bemüht eine schlagkräftige Truppe auf die Beine zu stellen, die endlich wieder den Titel holen kann. Neuzugänge wie Andrew Joudrey oder Danny Richmond sollen dabei helfen. Mit dem ehemaligen NHL-Spieler Jochen Hecht oder auch Christoph Ullmann, Dennis Endras und Co. haben die Baden-Württemberger eine extrem starke Mannschaft.

Stattdessen wird das Testspiel, dessen Einnahmen komplett dem EVR zu Gute kommen, wie erwähnt am Donnerstag, den 28. August 2014. Spielbeginn ist um 19:30 Uhr. Der Eintritt (freie Platzwahl) beträgt für Erwachsene 13 Euro und 7 Euro für Jugendliche. Dauerkarten haben an diesem Abend keine Gültigkeit.

Schon einen Tag darauf startet der EVR mit seinem ersten Testspiel in die Spielzeit 2014 / 2015. Als Gegner kommt der EV Landshut und deswegen gibt es eine besondere Aktion. Die Partien Ingolstadt - Mannheim und Regensburg - Landshut gibt es auch im Kombiticket zu sehen. Erwachsene erhalten für 20 Euro und Jugendliche für 10 beide Male Eintritt. Zu beziehen sind die Karten im Online-Ticketing des EVR, welches zeitnah freigeschaltet wird. Hierüber wird nochmals informiert.